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Уважаемый Владимир Владимирович! 
 
Вы поставили перед правительством России целый ряд задач, 
связанных с поддержкой и развитием в нашей стране литературы, 
книгоиздания, библиотечного дела. Это действительно одна из 
важнейших задач государственной культурной политики. Хорошие, 
умные книги необходимы для сохранения моральных ценностей 
нашего общества, развития его интеллектуального потенциала, для 
воспитания современной образованной, нравственно зрелой и 
патриотически настроенной российской молодежи. 
 
В советское время наша страна по праву признавалась самой 
читающей в мире. В кризисные 1990-е годы положение изменилось к 
худшему не только в количественном, но и в качественном 
отношении. В российской "глубинке" библиотеки и книжные 
магазины с их очень скромными финансовыми возможностями стали 
закупать и распространять в основном ту литературу, на которую 
имеется гарантированный массовый спрос. А это зачастую далеко не 
лучшие с точки зрения содержания образцы книжной продукции. 
 
В то же время большая часть ассортимент книг, издаваемых в 
крупных городах, не доходит до периферии, несмотря на большой 
потенциальный спрос на них. Сегодняшняя розничная 
книготорговля просто не в состоянии брать на себя риски и расходы, 
связанные с работой по широкому кругу изданий, каждое из которых 
может быть реализовано в конкретном магазине лишь в небольшом 
количестве экземпляров. 
 
Считаю, что для решения этой проблемы нужно создать в оптовом 
звене книготорговли систему изучения спроса и продвижения 
литературы к читателю. В СССР такую работу успешно и 
рентабельно вело объединение "Союзкнига", ликвидированное в 
1992 году. На современной технической основе оптовая 
книготорговля может быть организована еще эффективнее. Это 



позволит своевременно выявлять, учитывать в издательских планах 
и полностью удовлетворять потребности в любом издании в каждом 
населенном пункте нашей страны и в других государствах. 
 
Профессионалами книжного дела разработаны конкретные 
предложения по воссозданию в России эффективной системы 
оптовой книготорговли. Они учитывают как положительный опыт 
советского времени, так и современные проблемы и возможности, 
имеющиеся в этой сфере. Безусловно, реализация этих предложений 
требует определенных инвестиций, однако проект предусматривает 
их быструю окупаемость. 
 
Учитывая остроту и большую государственную важность решения 
проблем книжной отрасли России, прошу Вас, уважаемый Владимир 
Владимирович, поддержать эти предложения и дать поручения по их 
реализации. 
 
Приложение: на 8 л. в 1 экз. 
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